



校長室の窓から

万寿小学校学校便り 32 号

R6 年 11 月 22 日(金)

○11月15日(金)に、2年生が校外学習でカブトガニ博物館と笠岡総合体育館へ行きました。

あいにくのお天気のために、遊具で遊ぶことはかぎませんでしたが、それでもカブトガニ博物館の見学では、熱心にメモを取ったり、いろいろなカブトガニの生態について楽しみながら学んだりしました。「カブトガニの足は何本か知っている?」などなどいろいろなことを知って、尋ねてくる子どもたちもいました。見どころもたくさんあって、まだまだ博物館にいたかったようでしたよ。



○11月14日(木)に、緑の基金事業でなかよし学級の子どもたちがハナミズキの植樹をしました。

植樹のために、大きな穴を掘らなくてはいけないため、シャベルを使って力の限り深い穴を掘ってくれていましたね。汗をいっぱいにかきながら、がんばったなかよし学級のみんなには感謝です。この後、立派に育つのが楽しみですね。



○11月20日(水)に、倉敷ケーブルテレビより「学区探訪あっぱれ」の番組取材が来ました。

万寿小学校区の取材で、岡山すみます芸人の江西あきよしさんを始め、スタッフの方が撮影のために万寿小学校を訪れました。今回は、学校を代表して3年生の児童に「ますの子の歌」を披露してもらいました。

その後、それぞれ得意なこと（ルービックキューブ、けん玉、タイピング）を紹介して、何名かの子どもたちが実演をしました。江西さんからも「あっぱれ！」というほめ言葉を頂いています。

なお、番組は12月18日(水)25日(水)17:30～放送予定です。楽しみですね。

